
Gert-Jürgen Scholz: 

Auf Landesebene wird die Differenzierung der Grundsteuer von privat oder 
gewerblich genutztem Eigentum diskutiert. Wie würde sich das letztlich für die 

Stadt Meckenheim darstellen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Da dies nur eine Überlegung der Landesregierung ist und noch keinerlei Aussicht 
besteht, dass diese auch zeitnah umgesetzt wird, ist die Verwaltung nicht in der 

Lage dazu Auskünfte zu geben und sieht es als noch nicht sinnvoll an, weitere 
Prüfungen vorzunehmen.  
 


